

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à François Morellet

François Morellet était certainement l'une des figures les plus marquantes de la scène artistique française de ces 60 dernières années. Il avait participé à la création du Groupe de recherche d'art visuel en 1960. Son cheminement, dans l'espace fascinant de l'abstraction géométrique, son travail sur la lumière dont il ne cessait de redéfinir et de repousser les limites, aura été guidé par la recherche d'une simplicité toujours plus exigeante. Cette sobriété visait à toucher à l'essentiel dans l'art et dans l'espace.

En 2010, *L'esprit d'escalier*, commande publique, l'a fait entrer au Musée du Louvre de son vivant, de façon discrète mais puissante.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr